
生徒心得に関するアンケート
　　　　生徒回答



頭髪についてがほ
とんど



〇男女で校則が違うのは、今の多様の多様性の時代やそれぞれの個性に　

ふさわしくないから

〇髪の長さについて、見直すべきだと思う。

〇ツーブロックはしてもよいと思う。

〇プール終わりの「お団子」はした方が授業に集中できる。

〇髪の毛は結んで邪魔にならないから、長さの決まりは必要ないと思　　う。



頭髪について
靴下について
制汗剤について



〇貸し借りをする人が出そう

だと思うから



制汗剤について、使用して良いと思う理由

〇汗をかくと気持ち悪くなるし、汗の臭いなどが気になる　こと

もあるから、制汗剤が駄目という理由がわからない

〇汗の量が人一倍多い人などがいじられたりするのを見た　こ

とがあり、いじめの原因になるから。

〇汗の臭いが気になる。

〇使う場所や時間を考えて使うならいいと思う。



頭髪に関する決まりについて

〇男女で統一した方が良い。多様性の時代だと思う。（多数）

〇ツーブロックを認めてほしい。授業や運動の邪魔にならないため

〇髪の長さを自由にしてほしい。（多数）

〇プール後は「お団子」にしたほうが過ごしやすい。ハーフアップ　も邪魔

にならない。

〇アイロンや触角がなぜいけないのか。

〇中学校にふさわしい髪型をすべきだと思う。





掃除について、寄せられた意見

〇制服が汚れるから、着替えたほうが良い（多数）
〇すぐに部活に行くから着替えたほうがいい
〇夏は暑いから、体育があったらその後からずっと体育服が良い

〇最初は「面倒だ」と思っていたが、慣れればそこまで変えようと思　わない

〇１，２時間目に体育があった場合２度着替えるのは負担。2時間目　以降

は体育服のままで良いことにしてほしい。

〇自由で良い。集会の時だけ考えれば良い。



その他の意見

〇靴下の柄は、どうでもいいと思う。

〇靴下の２ポイントはなぜいけないのか？

〇「はなみずきノート」には、ベルト着用が記載されていないのに、なぜベルト　をつけな

ければならないのか。

〇制服はスカートかズボンを選べるようにしてほしい。

〇他のクラスへの立ち入り禁止を改善してほしい。

〇更衣室にもエアコンや扇風機を設置してほしい。

〇眉を整えるのは、なぜいけないのか。

〇ベランダには、なぜ出てはいけないのか。


